

Société d'histoire Sainte-Hélène-de-Breakeyville

C'est devant quelque 50 personnes et aussi en présence du député fédéral Jacques Gourde, du député provincial Marc Picard, du conseiller du district Michel Turner et de notre pasteur Marcel Pellerin que s'est déroulée la cérémonie du dévoilement de la plaque commémorative qu'a léguée le comité du centenaire.



Après les présentations d'usage, le président de la Société d'histoire a prononcé une allocution qui a rappelé à tous, les efforts qu'a déployés le comité du centenaire, assisté par les différents sous-comités, pour faire du centenaire un succès sur toute la ligne sans toutefois oublier la participation de toute la population et des forces vives du milieu.

Le président du comité du centenaire, Simon Dussault, a été invité à faire avec le président de la Société d'histoire le dévoilement de la plaque et par la suite l'explication de son contenu.

En y regardant de plus près, la partie supérieure de la plaque contient l'inscription qu'il s'agit d'un souvenir de nos 100 ans d'histoire. La partie centrale est composée du logo et du slogan véhiculé tout au long de 2009 « D'hier à aujourd'hui, ensemble pour l'avenir ». En dernier lieu, la partie inférieure de la plaque nous énumère les noms de tous les membres du comité organisateur.

Durant toute la cérémonie, et ce, pour bien se mettre dans l'ambiance, un DVD, préparé par monsieur Denis Carrier, nous a fait revivre tous les événements qu'a comportés la programmation du centenaire. Avec le recul, il faisait bon de revoir et surtout se rappeler les moments inoubliables que l'on a vécus tous ensemble et ainsi se rappeler les activités qui se sont déroulées selon le calendrier qu'a su si bien concocter le comité organisateur. Ce DVD sera mis en vente dès que toutes les autorisations des auteurs seront obtenues.

La cérémonie s'est terminée autour d'un léger goûter où toutes les personnes suivantes ont pu fraterniser et échanger des propos qui faisaient ressortir l'appréciation de tous sur un événement inoubliable.

La plaque du centenaire ira orner les murs de l'édifice les Bâisseurs tout près de celle qui avait été léguée à la collectivité lors du 75e.

Robert Roy



DEUX LIVRES EN VENTE AU DÉPANNEUR MIA

Pour les personnes intéressées à se procurer les livres «*Sainte-Hélène-de-Breakeyville en images*» et «*Sainte-Hélène-de-Breakeyville de 1984 à aujourd'hui*», nous tenons à vous informer que ces livres sont maintenant disponibles chez le dépanneur Mia. Le coût pour l'ensemble des deux livres est de 45 \$. Le coût unitaire pour le livre «*Sainte-Hélène-de-Breakeyville en images*» est de 30 \$ alors que celui de «*Sainte-Hélène-de-Breakeyville de 1984 à aujourd'hui*» est de 25 \$.